

La feria del vino de Pantón reunirá a doce bodegas, tres más que en el 2013

► El certamen se desarrollará los días 31 de mayo y 1 de junio. El pregonero será el actor José Manuel Rodríguez

A. RODIL
PANTÓN. Doce bodegas, tres más que en el 2013, participarán en la feria del vino de Pantón, que se celebrará los días 31 de mayo y 1 de junio en Ferreira. La convocatoria cumple 21 años de vida y tendrá como pregonero al actor y humorista gallego José Manuel Rodríguez Punte, Isi.

Las tres bodegas que se incorporan son de reciente creación y son las firmas Finca Millara, Ciudad 6 y Amieira. Además, estarán Pena das Donas, Adega Capilla, Casa Moreiras, Prior de Pantón, Losada Fernández, Terras Mouras, Sañas, Xacia y Nogueiras.

El Ayuntamiento de Pantón dio a conocer ayer los detalles del certamen en un acto en el que también se presentó el programa



Un momento de la presentación de la feria. TOÑO PARÇA

de la vigésimo séptima edición de las jornadas Rota do Románico, que aglutinan una serie de actividades que se desarrollan en los días previos y posteriores a la feria vinícola, con las que se quiere po-

ner en valor la concentración de monumentos románicos que hay en el municipio.

Las jornadas comienzan mañana viernes, a las 20.00 horas, con la presentación, en la casa

consistorial de Ferreira, de la guía del Camino de Invierno de peregrinación a Santiago redactada por Aida Menéndez. Seguirán el día 23 con una conferencia sobre arte rupestre que impartirá la experta Begoña González Aguiar.

Hasta el 22 de junio están programadas otras actividades como una visita guiada a los petroglifos de San Fiz de Cangas y Espasantes, un concierto de cámara y una ruta de senderismo.

FERIA. El certamen comenzará el sábado a las 10.00 horas con una carrera popular y a las 13.00 horas abrirán los puestos de pulpo. La inauguración oficial de la zona de las casetas será a las 20.30 horas, a cargo del presidente del consejo regulador de la Denominación de Origen Ribeira Sacra, José Manuel Rodríguez. Por la noche actuará la orquesta Metrópolis y el humorista Manuel Somoza.

El domingo, el recinto ferial abrirá a las 11.00 horas y a las 13.00 horas será el pregón de Isi. En esa jornada la música correrá a cargo de la banda de gaitas O Castro, la charanga Madialeva y la orquesta París de Noia.

La plaza de abastos se suma a las Letras Galegas con un mercado de flores y libros

Monforte

DELEGACIÓN

MONFORTE. La plaza de abastos de Monforte se suma este fin de semana a los actos para celebrar el Día das Letras Galegas con un mercado centrado en las flores y la cultura gallega. Acudirán cinco comerciantes de la ciudad, que instalarán puestos dobles. Estarán las tiendas de flores y plantas Amencer, Terras de María Castaña y Pensos Senra, pero también habrá dos librerías, Papelotes y Agrasar. Además, están previstas una serie de actividades para el sábado relacionadas con la cultura.

La feria abrirá sus puertas el sábado, de 10.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 20.00, y el domingo, de 10.00 a 14.00 horas. El sábado por la mañana actuarán el grupo Os Parentes y el actor Antón Valcárcel, que interpretarán un número de leyendas musicales. Por la tarde habrá cuentacuentos y la presentación de un libro sobre la ciudad del Cabe.

UNHA GRAN FAMILIA,



UNHA GRAN GALICIA



15 DE MAIO
DÍA INTERNACIONAL DA FAMILIA

galicia
o bo camiño